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令和 ２年 ６月１９日 

第１回「学校評議員会」開催 
地域学校協働で、子どもたちの健やかな成長を育みます 

 

 今年度第１回の学校評議員会を６月１７日に開催しまし

た。右表の５名の方々に委嘱いたしましたが、全員の方から

ご出席いただき、授業参観のあと、話し合いを行いました。 

 この日は、風があったため気温はそれほど上がらず、エア

コンは使わずに授業をしていましたが、生徒全員がマスクを

していることに感心しておられました。 

 授業参観後の話し合いでは、校長が学校経営方針を説明し、学校の様子を紹介しま

した。評議員の皆様からは以下のようなご意見をいただきました。（⇒の後の文は、学校からの回答です） 

 

◆新型コロナ対策…第２波など想定して行動すべき。行事については大人たちが知恵を出し合って（やめ

るのは簡単だが）何とかやってほしい。⇒「新しい“学校”生活様式」で、持続可能な学校運営をして

いきます。（対策の徹底と学習機会の確保の両立を図っていきます） 

◆地区生徒会活動…今年度から地域懇談会は「中止」となった。新型コロナ 

の影響で自治会の行事も中止が多く、特に中学生が参加してした「夏祭り」 

が中止のため、活動を変更せざるを得ない。公園清掃（刈った草を集める仕 

事など）を手伝ってもらうとありがたい。また、９月の自主防災訓練を実施 

する場合は中学生にも参加してほしい。⇒今年度は昨年度と同様に自治会 

長さんから学校に来ていただき、地区生徒会で話し合うことにしました。 

（６月３０日）夏祭りに代わる活動など地域でできることを計画していきます。 

◆運動会、文化祭…何とかやる方向で、（対策をしながら）一番いい方法でやってほしい。準備の過程も大 

切にしてもらいたい。⇒競技内容の変更など規模を縮小し、コロナ対策を講じながら実施します。３年

生の活躍の場をできるだけ用意したいと考えています。 

◆オンライン授業…３年生を優先してでも早めに整備してほしい。⇒市教委でも計画を早めてWi-Fi 環境 

の整備や一人１台パソコンの支給を検討しています。それを受け学校でも早めに整備を進めていきます。 

◆エアコンの設置…どうような状況か。使用できるのか。⇒普通教室と一部の特別教室に設置済みです。 

すでに使用可能です。今後はパソコンルームなど未設置の特別教室への設置を要望していきます。エア 

コンをつけながら（新型コロナ対策のための）換気をする方法を探り、効率よく使用していきます。 

◆学校ホームページ…リアルタイムで更新され、がんばっている。⇒これからもタイムリーな更新で情報 

発信していきたいと思います。 

 

評議員の皆様お一人ずつからご意見をいただきました。保護者の皆様、地域の皆様から

も学校に対しましてご意見ご要望等がございましたら、電話やメールでお寄せください。 

 

学校ホームページのご案内 職員による水道蛇口の消毒（５校時に行います）→ 

 学校からの情報は各種たより（学級だよりや学年だよりなど）で保護

者の皆様に届けておりますが、より多くの方々から六中を知っていただ

き、応援してもらえるよう「ホームページ」も使い、情報発信をしていき

たいと思っています。これまでの学校だよりや年間教育計画、学校の様

子などをご覧になることができます。更新は不定期ですが、「酒田六中 

ホームページ」で検索し、ぜひご覧ください。 

←技術の授業（パソコンルームでの「密」をさけるため、仕切り板で机の周りを囲っています。） 
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